

令和2年 8月7日

発行責任者 校長:安藤

rkk delirkk delirkk delirkk delirkk delirkk delirkk delirkk

終業式 8月7日(金)、| 学期終業式を行いました。新 型コロナの影響で臨時休校があった上に地区総体はじめ多くの行事が中止に なる等例年とだいぶ違うI学期でしたが、そのような中でもたくさんの成長 があったと思います。夏休みは、例年の半分以下ですが、家族との時間を大事 にすること、スムーズに2学期をスタートできるよう生活リズムを崩さず計 画的に学習をすることを心掛け、充実したものにしてほしいと思います。



学年代表による「1学期を振り返って」 1年 小林日和、2年 男鹿冬華、3年 大木翔

前期中間テスト 7月22日(金)、今年度初めての定期テストとなる前期中間テストを実 施しました。特に1年生は、中学校で初めての定期テストということで、緊張した面持ちで受験していま した。今年度は、新型コロナ対応のための臨時休校があったため、定期テストは前後期2回ずつの計4回 になる予定です。







1年人権教室 7月30日(木)、3名の人権擁護委員の方々 をお迎えし、 | 年生を対象に人権教室を行いました。委員の方から「人 権」とは何か、についてご説明を頂いた後、「インターネットと人権」 について動画を視聴して考えました。便利な一方でインターネットによ る人権侵害も多発しています。インターネット上の軽はずみな行為が、 人や自分を傷つけてしまい取り返しのつかない事態になってしまうこと があるのです。インターネットに関する正しいルールと知識を身に付け、 人権尊重意識を持った賢い利用者になってほしいと思います。



インターネット利用状況 全校生徒を対象に家庭におけるインターネットの利用状況に関する調査を 行いました。昨年度までは家庭でネットに接続していない生徒が何名かおりましたが、今年は臨時休校をきっかけにeライブラリが 提供された影響か、ネットに接続しないという生徒は殆どいなくなりました。さらに、タブレットや携帯ゲーム機器など独占的に使用 できる機器を使って接続している生徒が86%で昨年度より5%増えています。平日のネット利用は午後10時頃までという生徒が 全体の8割ですが、10時以降も利用している生徒は女子に多いようです。また、5NSやオンラインゲームなどの利用時間は2時間 未満が全体の85%ですが、こちらは男子の方が長時間利用する傾向にあります。ネット利用ではトラブルが心配ですが、チェーンメ ールが数件ありましたが、ほとんどの生徒はトラブルの経験が無いと答えています。ただし、これからもトラブルに巻き込まれない保 証はありませんので、折に触れて注意を促していく必要があります。

夏休みを利用し、ご家庭でネットの使い方について じっくり話し合われてみてはいかがでしょうか。

行事予定 8/7·

8/7(金) 1学期終業式

8(土) 夏季休業(~17)

8/11~14 閉庁 17 学校停電

18(火) 2学期始業式

19(水) 課題テスト

26(水) 職員会議

9/9(水) 3年修学旅行(~11)

2年職場体験学習(~11)



